

Nota de prensa

LA OEI ACOMPAÑA ENTREGA OFICIAL DE MÓVILES ADQUIRIDOS PARA EL FORTALECIMIENTO DEL SISTEMA NACIONAL DE SALUD

- El acto de entrega contempla el primer grupo de móviles adquiridos con el apoyo de la OEI en el marco de un convenio con la Itaipú Binacional, siguiendo próximamente con la entrega de Ambulancias Convencionales, Ambulancias UTI, equipos médicos, entre otros, en el marco de un siguiente convenio específico.
- Del evento participaron el Presidente de la República, **Mario Abdo Benítez**; el Ministro de Salud, **Julio Borba**; el Director de la Itaipú Binacional, **Federico González** y la Directora de la OEI Paraguay, **Miriam Preckler**.

Asunción, 26 de mayo de 2021. - La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), oficina Paraguay, acompañó la entrega oficial de 20 móviles 4x4 adquiridos por la Itaipú Binacional, para el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social (MSPyBS), en el marco del Convenio OEI-Itaipú, por el cual se contempla la provisión de móviles y ambulancias para fortalecer el sistema nacional de salud del Paraguay.

El acto de entrega tuvo lugar en el Palacio de Gobierno y contó con la presencia del presidente de la República, **Mario Abdo Benítez**; el ministro de Salud, **Julio Borba**; el director de la Itaipú Binacional – Py, **Federico González**, entre otras autoridades. Así mismo por parte de la OEI, participó la directora **Miriam Preckler Galguera**.

La entrega oficial realizada de las 20 camionetas 4x4, contempla el primer grupo de móviles adquiridos con el apoyo de la OEI en el marco del referido convenio, siguiendo próximamente con la entrega de 30 Ambulancias Convencionales, 5 Ambulancias UTI y 20 camionetas 4x2. Así mismo se encuentra en curso la adquisición de equipos médicos en el marco de un siguiente convenio específico.

La OEI, institución centrada principalmente en contribuir y fortalecer el conocimiento, la comprensión mutua, la integración, la solidaridad y la paz entre los pueblos iberoamericanos, acompaña en esta ocasión el proceso de adquisición de los móviles y ambulancias, en carácter de excepción y con la motivación de apoyar al Paraguay en el marco de la emergencia sanitaria nacional y estado de pandemia Covid-19.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42